



# Tahun Depan Digelar di Malioboro

## Kemenpar Akan Jadikan WJNC Agenda Tahunan

JOGJA - Wali Kota Jogja Haryadi Suyudi dan Wakil Wali Kota Heroe Poerwadi menyatakan puas dengan gelaran Wayang Jogja Night Carnival 2017, Sabtu malam lalu (7/10). Untuk penyelenggaraan ketiga pada 2018 nanti, wali kota mengusulkan lokasinya bisa dikembalikan ke Malioboro.

"Ada kemungkinan Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) ketiga tahun depan akan kembali ke Malioboro," ujar Wali Kota Haryadi Suyuti (HS) dalam acara *jenang sumsuman* atau acara penutup semua rangkaian HUT Ke-261 Kota Jogja, di Balai Kota Timoho, kemarin (11/10). Opsi itu masih mempertimbangkan tawaran Kementerian Pariwisata yang akan menjadikan Wayang Jogja Night Carnival sebagai agenda tahunan.

Dalam dua kali gelaran Wayang Jogja Night Carnival, selalu

mengambil lokasi di seputaran Tugu Pal Putih Jogja. Tapi penyelenggaraan Jogja Java Carnival yang terakhir digelar 2011 silam, lokasinya di Malioboro.

HS mengatakan, untuk menjadi agenda Kemenpar, syaratnya Wayang Jogja Night Carnival harus diadakan lima tahun berturut-turut. "Sedang kami koordinasikan lima tahun berturut-turut itu apa harus di lokasi yang sama," ujarnya.

Suami Tri Kirana Muslidatun itu juga menilai penyelenggaraan kali kedua kemarin sudah

lebih baik, dengan tidak ada lagi defile tapi bentuk karnaval. "Tidak ada lagi camat jalan sambil *dada-dada*," ujarnya.

Menurutnya, tema wayang sendiri masih banyak yang bisa dieksplorasi untuk dijadikan tema. "Karena wayang itu sumber inspirasi yang tidak pernah habis," sambungnya.

HS mengatakan untuk Wayang Jogja Night Carnival 2017 sudah berjalan baik. Bahkan ia menyebut Gubernur Hamengku Buwono X sangat menikmati karnaval itu. "Kemarin beliau

tanya *wis rampung to? Biasanya tanya kapan rampunge?*" ujar HS menirukan HB X.

Sementara itu, berdasarkan hasil penjurian, kontingen dari Kecamatan Wirobrajan yang menampilkan "Petruk Ratu" mampu menjadi penyaji terbaik. Sementara Juara I Kecamatan Danurejan dengan lakon "Karno", Juara II Kecamatan Kotagede lakon "Sugriwa Subali", dan Juara III Kecamatan Umbulharjo lakon "Sadewa Kembar Sewu Kluruk Kurusetra". (pra/laz/er)



SUKSES: Suasana Jogja Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) 2017 di kawasan Tugu Pal Putih, Sabtu malam lalu (7/10). Untuk penyelenggaraan ketiga pada 2018 nanti, diusulkan lokasinya dikembalikan ke Malloboro. Kemeteria Pariwisata sendiri akan menjadikan event ini sebagai agenda tahunan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005